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Infecção por HIV em transplantes 
é investigada no Rio de Janeiro
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OPORTUNIDADES

Atacadão abre 200 
vagas de emprego 
no estado do Rio 
de Janeiro

NACIONAL

'Transformamos o 
país numa lavanderia', 
consultora do Idec 
sobre regulação de bets
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Prefeitura entrega 
ônibus escolar 

para áreas rurais 
de Queimados

Carlos Jordy inicia campanha do 
segundo turno com caminhada 
empolgante em Icaraí
Em um clima de entusiasmo 
e apoio popular, Carlos Jordy 
deu início à sua campanha 
para o segundo turno com 
uma animada caminhada pelo 
centro de Icaraí. O pré-can-
didato à prefeitura visitou 

comerciantes e interagiu com 
transeuntes, buscando estrei-
tar laços e ouvir as demandas 
da população.A caminhada 
teve início na esquina das Ruas 
Mariz e Barros com Moreira 
César, no centro de Icaraí. 

GERAL 

Orquestrando a Vida 2024: 
Turnê do Governo do Rio 
de Janeiro e ENEL
Formada em 1995, a Orquestra Sinfô-
nica Mariuccia Iacovino, de Campos 
dos Goytacazes (RJ), se apresentará 
no dia 16 de outubro, quarta-feira, 
às 19h, no Theatro Municipal de 
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REGIÃO DOS LAGOS 

Búzios fortalece 
saúde mental 
com inauguração 
de núcleo

Arrecadação de ICMS do Rio no Rock 
in Rio cresce 92% de 2022 a 2024
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Atletas do 
Botafogo voltam a 
marcar pelo Brasil 

após 26 anos
Após 26 anos, o Botafogo voltou 
a ver jogadores marcarem gols 

pela Seleção Brasileira.

  ESPORTE

Dezoito 
marcas de 
creatina são 
reprovadas 
em estudo da 
Abenutri

A Associação Brasileira 
de Empresas de Produ-
tos Nutricionais (Abenu-
tri) reprovou 18 marcas 
de creatina comercia-
lizadas no mercado, 
conforme o laudo deste 
ano, divulgado na quin-
ta-feira, dia 10, pela 
entidade. 
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  BAIXADA 

Niterói, com ingressos a preços popu-
lares. Sob a direção do maestro Jony 
William Villela Vianna e a coordenação 
artística de Hodyllon Martins, a orquestra 
é composta por jovens de 10 a 19 anos 
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A atriz e escritora brasi-
leira Fernanda Torres 
será homenageada no 

Critics Choice Awards na cate-
goria de Atriz – Filme Interna-
cional por sua atuação em Ainda 
Estou Aqui. O evento faz parte 
da 4ª edição do Celebration of 

Latino Cinema and Television e 
acontecerá em 22 de outubro, no 
Egyptian Theatre, em Hollywood.

O Critics Choice Awards des-
tacou que o evento celebra 
performances e contribuições 
notáveis da indústria do entre-
tenimento latino. Nas redes 

sociais, Fernanda comemorou 
o reconhecimento, afirmando 
que a premiação é uma das mais 
importantes do cinema mundial.

Dirigido por Walter Salles, o 
filme Ainda Estou Aqui é estre-
lado por Fernanda Torres, Fer-
nanda Montenegro e Selton 

Mello. Baseado no livro auto-
biográfico de Marcelo Rubens 
Paiva, o longa foi escolhido para 
representar o Brasil na disputa 
por Melhor Filme Internacional 
no Oscar 2025. Além disso, ven-
ceu o prêmio de Melhor Roteiro 
no Festival de Veneza.

Ainda Estou Aqui: Fernanda Torres é 
premiada pelo Critics Choice Award

Após o resgate dos cor-
pos de Letícia Correa 
de Queirós, 6 anos, e 

Franklin Pinheiro de Souza, 
36, o Corpo de Bombeiros do 
Amazonas encerrou as buscas 
pelas vítimas do desabamento 
no Porto da Terra Preta, em 
Manacapuru. O deslizamento 
ocorreu na segunda-feira (7), 
e as equipes de mergulho 
e superfície atuaram desde 
então.
A confirmação de que não 
há mais desaparecidos foi 
divulgada nesta sexta-feira 
(11). Segundo nota da cor-
poração, “com a localização 
da última vítima desapare-
cida, o Corpo de Bombeiros 

encerra as buscas”.
De acordo com Rita Almeida, 
secretária-adjunta de regio-
nalização da Secretaria de 
Saúde, além dos dois mortos, 
dez feridos foram atendidos no 
Hospital Regional Lázaro Reis. 
Nove foram levados no dia do 
desastre, e um senhor de 64 
anos procurou atendimento 
no dia seguinte.
A Secretaria de Assistência 
Social segue prestando apoio 
às vítimas, incluindo orienta-
ção sobre prevenção. A Polícia 
Civil abriu inquérito para inves-
tigar as causas do desmorona-
mento, ouvindo moradores, 
familiares e responsáveis pelo 
terreno e pelo DNIT.

Corpo de Bombeiros 
encerra buscas por vítimas 

em Manacapuru

O furacão Milton atingiu 
a Flórida, nos EUA, na 
noite de quarta-feira (9), 

causando destruição com ven-
tos fortes, tempestades e inun-
dações. Pelo menos 12 pessoas 
morreram, segundo autoridades 
locais. Antes mesmo de tocar o 

solo, por volta das 21h30 (horá-
rio de Brasília), a aproximação 
de Milton já provocava estragos, 
incluindo tornados que destruí-
ram casas e derrubaram árvo-
res. Várias ruas ficaram alagadas 
e mais de 3 milhões de imóveis 
ficaram sem energia no estado.

O furacão perdeu força durante 
a madrugada enquanto avan-
çava pelo continente, e na 
manhã da quinta-feira (10), 
seu olho seguiu em direção ao 
Oceano Atlântico. O fenômeno 
foi rebaixado para a categoria 
de ciclone pós-tropical, com 

previsão de continuar enfra-
quecendo nos próximos dias, 
conforme o Centro Nacional 
de Furacões dos EUA (NHC, na 
sigla em inglês).  As equipes de 
emergência seguem em alerta 
para lidar com as consequências 
deixadas pela tempestade.

Homem à deriva em isopor após furacão 
Milton é resgatado por helicóptero

  MUNDO 

O p re si d e nte 
Luiz Inácio 
Lula da Silva 
d e f e n d e u 
que a faixa 
de isenção 

do Imposto de Renda da 
Pessoa Física (IRPF) deve ser 
ainda maior do que os R$ 5 
mil prometidos durante sua 

campanha presidencial. Para 
Lula, essa ampliação vai além 
de um compromisso de cam-
panha, sendo uma questão de 
justiça social. Segundo ele, essa 
mudança será possível através 
da taxação dos super ricos.
“Não podemos permitir que 
pessoas que ganham R$ 5 mil 
paguem imposto de renda, 

enquanto quem recebe R$ 
45 bilhões em dividendos da 
Petrobras não paga”, afirmou 
Lula em entrevista à Rádio O 
Povo, de Fortaleza. O presi-
dente destacou que os traba-
lhadores, especialmente os de 
menor renda, pagam propor-
cionalmente mais impostos 
do que os ricos. Ele defendeu 

Com taxação de ricos, 
faixa de isenção do IR 
pode passar de R$ 5 mil
De acordo com o presidente Lula, 
novo valor é compromisso de justiça

S     ECONOMIA                                                   

a necessidade de um debate 
público e transparente sobre 
quem paga impostos e em que 
proporção.
Lula criticou a cobrança de 27% 
ou 15% de impostos de quem 
ganha R$ 4 mil, enquanto os 
mais ricos pagam menos ou 
nada. Ele reiterou o desejo de 
isentar os trabalhadores que 
ganham até R$ 5 mil e, no 
futuro, ampliar essa isenção. 
“Na minha concepção, salário 
não é renda. Renda é o que se 
obtém por meio de especula-
ção financeira”, acrescentou.

APLICATIVOS E 

EMPREENDEDORISMO 
O presidente também destacou 
a necessidade de políticas que 
considerem novas profissões e 
tecnologias que fomentem o 
empreendedorismo. Lula apon-
tou os trabalhadores de aplicati-
vos como um grupo que precisa 
de atenção especial, pois muitos 
não têm carteira assinada nem 
sindicato. Ele defendeu a criação 
de uma legislação que estabe-
leça uma jornada de trabalho e 
garanta direitos previdenciários 
para esses profissionais.
Lula mencionou ainda a sanção 
de um projeto de lei chamado 
Acredita, que visa ampliar o 

acesso ao crédito para peque-
nos e médios empreendedores, 
cooperativas e beneficiários do 
Bolsa Família, destacando que 
será o maior programa de cré-
dito para esses grupos na história 
do Brasil.

ELEIÇÕES MUNICIPAIS
Sobre as eleições municipais, 
Lula atribuiu o alto índice de pre-
feitos reeleitos ao aumento dos 
recursos públicos direcionados 
às prefeituras, principalmente 
através do Fundo de Participação 
dos Municípios e das emendas 
parlamentares, o que permitiu a 
realização de mais obras.

A Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária 
(Anvisa) apresentou 

propostas de novas imagens 
de advertência sanitária para 
embalagens de produtos fumí-
genos derivados do tabaco, 
além de expositores e mos-
truários em pontos de venda. 
As propostas serão debatidas 
em uma audiência pública mar-
cada para a próxima sexta-feira 
(18).
Segundo a Anvisa, as advertên-
cias precisam ser atualizadas 
regularmente para continuar 
informando o público sobre os 
principais danos à saúde causa-
dos pelo tabaco e as substân-
cias nocivas presentes nesses 

produtos. A audiência será rea-
lizada no auditório da Anvisa, 
em Brasília, das 9h às 13h. O 
evento é aberto ao público, 
sem necessidade de inscrição, 
mas a capacidade máxima é de 
240 pessoas, com entrada por 
ordem de chegada.
A Anvisa destacou que essas 
advertências são uma das cam-
panhas de comunicação em 
saúde mais eficazes no Brasil, 
contribuindo para a política 
de combate ao tabagismo. A 
proposta atual foi desenvolvida 
após um estudo das advertên-
cias vigentes e a criação de 
um grupo técnico especiali-
zado para análise dos novos 
requisitos.

Anvisa divulga propostas 
de advertência para
 derivados do tabaco

Carlos Jordy inicia campanha do segundo 
turno com caminhada empolgante em Icaraí

Em um clima de entusiasmo e 
apoio popular, Carlos Jordy 
deu início à sua campanha 

para o segundo turno com uma 
animada caminhada pelo cen-
tro de Icaraí. O pré-candidato à 
prefeitura visitou comerciantes 
e interagiu com transeuntes, 
buscando estreitar laços e ouvir 
as demandas da população. 
A caminhada teve início na 
esquina das Ruas Mariz e Barros 
com Moreira César, no centro 
de Icaraí. Uma movimentação 
inesperada, até mesmo para o 
candidato, ocorreu na Rua Ator 
Paulo Gustavo, onde moradores, 
tomados pela empolgação, saíram 

às janelas dos apartamentos e 
começaram a acenar e gritar seu 
nome. Esse momento de apoio foi 
contagiante, atraindo a atenção 
de quem passava e criando uma 
atmosfera de mobilização nas ruas. 
Em outro ponto da caminhada, 
o candidato recebeu calorosas 
saudações de motoristas, que 
buzinavam e acenavam, demons-
trando seu apoio à candidatura. A 
interação com o público foi mar-
cada por sorrisos e mensagens 
de incentivo, refletindo um forte 
engajamento da comunidade. 
Carlos Jordy destacou a impor-
tância de estar próximo da 
população e afirmou que essa 

proximidade será fundamental 
para o seu governo. “Estou aqui 
para ouvir e trabalhar ao lado 
de vocês. Juntos, vamos cons-
truir um futuro melhor para 
Niterói”, afirmou o candidato, 
sob aplausos e gritos de apoio. 
A movimentação de Jordy 

iniciando o segundo turno em 
Icaraí mostra que a campanha 
promete ser intensa e participa-
tiva, com foco na interação direta 
com os eleitores. O próximo desa-
fio será manter essa energia e 
transformar o apoio popular em 
votos nas urnas no próximo dia 27.
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Pacientes que rece-
beram órgãos trans-
plantados pelo 
Sistema Único de 
Saúde (SUS) no Rio 
de Janeiro foram 

infectados por HIV. As informa-
ções foram confirmadas pela 
Secretaria de Estado de Saúde 
(SES). Segundo as SES, o caso é 
"sem precedentes e inadmissí-
vel". De acordo com o Ministério 
da Saúde, que também se mani-
festou, até o momento, houve a 
confirmação de infecção por HIV 
de dois doadores e seis recepto-
res, que testaram positivo.
A Secretaria e o Conselho Regio-
nal de Medicina do Estado do Rio 
de Janeiro (Cremerj) informaram 
que abriram sindicâncias para 
identificar e punir os respon-
sáveis. O Ministério Público do 
Estado do Rio de Janeiro (MPRJ) 
e a Polícia Civil abriram inquéritos 
para investigar o caso.
Tanto a SES quanto o Ministé-
rio da Saúde reforçaram a segu-
rança de toda a rede que envolve 
a realização de transplante no 
país. Segundo a pasta, o Sistema 
Nacional de Transplantes é reco-
nhecido como um dos mais trans-
parentes, seguros e consolidados 
do mundo. “Existem normas rigo-
rosas que visam proteger tanto os 
doadores quanto os receptores, 
garantindo que os transplantes 
realizados no país mantenham 
um alto nível de confiabilidade”, 
afirma o ministério em nota.
O Sistema Nacional de Trans-
plantes é considerado o maior 
programa público de transplante 
de órgãos, tecidos e células do 
mundo. Ele é garantido a toda a 
população por meio do SUS, que, 
por sua vez, é responsável pelo 
financiamento de cerca de 88% 
dos transplantes no país, segundo 

dados do Ministério da Saúde.
Laboratório privado
As infecções ocorreram após 
testes feitos por um laboratório 
privado, o PCS. O laboratório foi 
contratado pela Fundação Saúde, 
sob a responsabilidade da SES 
para atendimento ao programa 
de transplantes no estado, não 
acusarem a presença do vírus. 
O PCS teve o serviço suspenso 
logo após a ciência do caso e foi 
interditado cautelarmente, de 
acordo com a Secretaria. Com 
isso, os exames passaram a ser 
realizados pelo Hemorio.
O Ministério da Saúde determi-
nou a instalação de auditoria 

urgente pelo Departamento 
Nacional de Auditoria do SUS 
no sistema de transplante do 
Rio de Janeiro, e a apuração de 
eventuais irregularidades na con-
tratação do referido laboratório, 
dentre outras providencias.

SITUAÇÃO GRAVÍSSIMA
A SES afirma, em nota que esta é 
uma situação sem precedentes. 
“O serviço de transplantes no 
estado do Rio de Janeiro sempre 
realizou um trabalho de exce-
lência e, desde 2006, salvou as 
vidas de mais de 16 mil pessoas”, 
diz o texto.
A Secretaria informou que 

abriu sindicância “para identifi-
car e punir os responsáveis”. Foi 
também criada uma comissão 
multidisciplinar para acolher os 
pacientes afetados e que, imedia-
tamente, “foram tomadas medi-
das para garantir a segurança 
dos transplantados”.
A Secretaria está rastreando, 
com a reavaliação de todas as 
amostras de sangue armaze-
nadas dos doadores, a partir 
de dezembro de 2023, data da 
contratação do laboratório.
O Cremerj disse, também em 
nota, que considera a situação 
gravíssima e que instaurou sin-
dicância, nesta sexta-feira (11), 

para apurar as denúncias. “A 
situação é gravíssima e o Cre-
merj reafirma seu compromisso 
de apurar os fatos com todo o 
rigor. A segurança dos pacien-
tes é fundamental para garantir 
o bom exercício da medicina 
no estado do Rio de Janeiro e 
supostas falhas desse tipo são 
inaceitáveis”, disse na nota o pre-
sidente do Cremerj, Walter Palis.

INVESTIGAÇÕES
O MPRJ, por meio da 5ª Pro-
motoria de Justiça de Tutela 
Coletiva da Saúde da Capital, 
instaurou um inquérito civil para 
investigar o caso. Segundo o 

órgão, o procedimento está sob 
sigilo.
 O MPRJ informou, ainda, que 
se colocou à disposição para 
ouvir as famílias afetadas, 
receber denúncias de quem se 
sentir lesado e prestar atendi-
mento individualizado às partes 
envolvidas.
A Polícia Civil também determi-
nou a instauração de inquérito 
para apurar o ocorrido. Segundo 
o órgão, a investigação já está 
em andamento.

SINDICÂNCIA INTERNA
Em nota, o laboratório PCS Lab 
afirmou que abriu sindicância 
interna para apurar as respon-
sabilidades do caso envolvendo 
diagnósticos de HIV em pacien-
tes transplantados e assegurou 
que se trata de um episódio 
"sem precedentes na história 
da empresa, que atua no mer-
cado desde 1969". 
O laboratório diz ainda que 
informou à Central Estadual de 
Transplantes os resultados de 
todos os exames de HIV reali-
zados em amostras de sangue 
de doadores de órgãos entre 1º 
de dezembro de 2023 e 12 de 
setembro de 2024, período em 
que prestou serviços à Fundação 
de Saúde do Governo do Estado.
Nesses procedimentos foram 
utilizados os kits de diagnós-
tico recomendados pelo Minis-
tério da Saúde e pela Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa).
"O PCS Lab dará suporte médico 
e psicológico aos pacientes infec-
tados com HIV e seus familiares; 
e reitera que está à disposição 
das autoridades policiais, sanitá-
rias e de classe que investigam 
o caso", diz o laboratório. 
*Informações agência brasil 

Infecção por HIV em transplantes 
é investigada no Rio de Janeiro

Secretaria de Saúde e Cremerj abriram sindicância

SÃO GONÇALO 

A Secretaria de Desen-
volvimento Econômico 
da Prefeitura de São 

Gonçalo apoia a 7ª edição do 
Expo Hair, uma feira de beleza 
que ocorrerá nos dias 20, 21 
e 22 de outubro, das 10h às 
19h, no Sesc São Gonçalo, 
localizado no bairro Estrela do 
Norte. Com entrada gratuita, a 
expectativa é receber entre 8 
mil e 10 mil visitantes.
O Expo Hair oferecerá a venda 
de produtos a preços aces-
síveis, além de mais de 30 
cursos e workshops com reno-
mados profissionais da beleza, 
como Bruno Lotufo, Monique 
Barcellos, Pablo Masan e Vivi 
Siqueira, em parceria com o 
Senac e o Sebrae. A proposta 
é beneficiar tanto os profissio-
nais do setor quanto o público 
geral interessado.
“O apoio da Secretaria de 
Desenvolvimento Econô-
mico ao evento visa incen-
tivar o ramo da beleza em 
nosso município e promover a 
formação e profissionalização 
de pessoas através de cursos 
oferecidos por empresas de 
renome nacional. Também 
disponibilizamos técnicas para 
fomentar a abertura de novos 
empreendimentos em São 

Gonçalo”, explicou o secre-
tário Eugênio Abreu.
A feira é fundamental para 
o fortalecimento da área 
da beleza em São Gonçalo, 
reunindo fornecedores de 
outros estados e atraindo mais 
de 8 mil profissionais, além 
de embaixadores de marcas 
reconhecidas, como L’Oréal e 
Wella, impulsionando o cresci-
mento do mercado local.
Embora a inscrição seja 
gratuita, os organizadores 
pedem que os participantes 
levem um brinquedo a ser 
doado ao projeto ‘Criança 
Feliz’, que apoia crianças em 
comunidades locais. Para 
se inscrever, acesse: [link 
para inscrição](https://docs.
google.com/forms/d/e/1FAI-
pQLSdIGwcR5yuiwUB2UG-
D5uL8CYazxYZULb8mNbpW-
GCHEU_t6DFQ /viewform). 
Mais informações podem ser 
encontradas em: [site do Expo 
Hair](https://www.expohair-
saogoncalo.com.br/).

Serviço:
Local: Av. Pres. Kennedy, 
755 – Estrela do Norte – São 
Gonçalo – RJ  
Datas: 20, 21 e 22 de outubro  
Horário: 10h às 19h

São Gonçalo vai 
sediar feira de beleza

MANGARATIBA 

Candidato a prefeito em Mangaratiba comemora 
resultado antes da hora e perde por 125 votos

A eleição em Mangara-
tiba, na Costa Verde 
do Rio de Janeiro, teve 

um episódio inesperado. O 
candidato Aarão Moura (PP), 
que disputava a prefeitura, foi 
surpreendido por uma virada 
nos votos, enquanto já estava 
nos braços de seus apoiadores, 
acreditando na vitória. 
Durante a apuração, uma dife-
rença de apenas 125 votos 

desfez a festa do candidato. 
Ao final, Aarão recebeu 16.896 
votos, enquanto seu rival Luiz 
Claudio Ribeiro (Republicanos) 
conquistou 17.021, garantindo 
sua vitória. 
Um vídeo divulgado pelo jornal 
O Globo mostra Aarão cele-
brando com seus apoiadores, 
que entoavam a canção "o 
Aarão voltou", reforçando a 
certeza da vitória antes da revi-

ravolta na contagem. A cena 
retratou a euforia da multidão, 
que acreditava que o candidato 
estava a um passo da prefei-
tura, mas a virada repentina 
mostrou como a dinâmica das 
eleições pode mudar rapida-
mente. 
A disputa acirrada reflete a 
tensão política do município 
e a mobilização dos eleitores, 
evidenciando a importância de 

cada voto em uma eleição. A 
virada no resultado deixou um 
clima de surpresa e frustração 
entre os apoiadores de Aarão, 
que esperavam a confirmação 
de sua vitória. Mangaratiba, 
com sua população vibrante, 
agora aguarda os desdo-
bramentos dessa eleição, 
marcada por um momento 
que certamente ficará na 
memória dos cidadãos.
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Prefeitura entrega 
ônibus escolar para 
atender alunos de 
escolas em áreas 
rurais de Queimados

      QUEIMADOS                                                   

O transporte 
e s c o l a r 
em Quei-
mados, na 
B a i x a d a 
F l u m i -

nense, foi reforçado com a 
aquisição de mais um veí-
culo. A rede municipal de 
educação agora conta com 

um novo ônibus destinado 
a atender os alunos da zona 
rural, que é equipado com 
tração nas quatro rodas 
(4x4), ideal para as condi-
ções das estradas rurais. Ele 
consegue transportar até 15 
alunos.
O Marruá foi adquirido 
por meio do Novo PAC 

(Programa de Aceleração 
do Crescimento), com um 
investimento de R$ 667 mil. 
A aquisição deste veículo 
reforça o compromisso da 
gestão municipal em garan-
tir o acesso e a permanên-
cia dos alunos nas escolas. 
Desde que assumiu a Pre-
feitura de Queimados, o 

prefeito Glauco Kaizer adqui-
riu 20 novos ônibus e criou 
novas rotas de transporte 
escolar para atender os estu-
dantes da zona rural.
"Quando assumi a Prefei-
tura, em 2021, a cidade 
não contava com nenhum 
veículo disponível para o 
transporte escolar. Adquiri-
mos novos veículos e, além 
disso, reformulamos as rotas 
para atender todas as esco-
las. Um exemplo é o bairro 

Fazendinha, onde os alunos, 
antes da implantação da linha 
escolar, precisavam caminhar 
mais de sete quilômetros para 
chegar à escola. Também cria-
mos novas rotas nos bairros 
Vila São João e Camões", des-
taca Kaizer.
O novo veículo atenderá ini-
cialmente os alunos da Escola 
Municipal José de Anastácio. 
“Essa é uma estratégia essen-
cial para garantir os direitos de 
todos. Temos agora um ônibus 

adequado para atender nos-
sos alunos da rede municipal. 
Planejamos adquirir mais veí-
culos como este para outras 
regiões. Isso demonstra nossa 
responsabilidade com a edu-
cação pública e o respeito 
aos nossos alunos e alunas, 
garantindo o acesso deles às 
escolas. Afinal, é impossível 
realizar educação de quali-
dade sem transporte", res-
salta o secretário municipal de 
Educação, André Monsores.

No dia 11 de outubro de 
2024, às 7 horas, em 
Nova Iguaçu, a empresa 

Parfun (Suissa) promoveu mais 
uma assembleia com seus tra-
balhadores para explicar o anda-
mento das negociações coletivas. 
Durante o encontro, a Diretoria 
apresentou todo o processo rela-
cionado à tentativa de renovação 
do acordo coletivo e solicitou que 
os funcionários assinassem docu-
mentos pertinentes.

É importante ressaltar que 

o único órgão responsável por 
representar os trabalhadores 
nessas questões é o sindicato. 
A assembleia serviu como um 
espaço para agradecer a todos 
que têm enviado mensagens ao 
sindicato sobre os problemas 
enfrentados dentro da fábrica. 

O compromisso do sindicato 
é garantir que os trabalhado-
res não fiquem desamparados 
e continue a lutar diariamente 
por novas conquistas e melhorias 
nas condições de trabalho.

Parfun Realiza Assembleia para Discutir 
Negociações Coletivas em Nova Iguaçu

A Prefeitura de Belford 
Roxo, por meio da Secre-
taria Executiva de Saúde 

Mental, promoveu na última 
quinta-feira (10) mais uma edi-
ção do “Cine Capsi” no Teatro 
da Cidade. A sessão especial de 
cinema contou com a presença 
de crianças do Centro de Aten-
ção Psicossocial Infantil (Capsi), 
seus familiares e funcionários.
Os pequenos assistiram ao filme 
“Divertidamente 2”, da Disney e 
Pixar, acompanhados de pipoca 
e docinhos. Essa atividade é 
parte do trabalho terapêutico 
e de integração social do Capsi, 
proporcionando uma experiên-
cia completa de uma visita ao 

cinema.
Camila Cortes, coordenadora da 
Divisão de Saúde Mental, desta-
cou a importância do Cine Capsi: 
“Os usuários têm a oportunidade 
de explorar emoções, desenvol-
ver empatia e estimular a criati-
vidade em um espaço seguro e 
adaptado.” Kátia Rosa, diretora 
técnica do Capsi, acrescentou 
que esse momento lúdico enri-
quece o processo terapêutico.
Os pais de Arthur Henrique, de 
3 anos, participaram da ses-
são e compartilharam a evo-
lução do filho, ressaltando a 
importância da atividade em 
ambientes diferentes para seu 
desenvolvimento.

Crianças do Capsi 
participam de sessão de 

cinema em Belford Roxo

A Prefeitura de Nilópolis 
lançará os primeiros 
editais da Política Nacio-

nal Aldir Blanc de Fomento à 
Cultura (PNAB) na sexta-feira 
(11/10). O programa visa inves-
tir regularmente em projetos e 
programas através dos entes 

federativos. Os artistas pode-
rão conferir através do site da 
Prefeitura ou pelo Diário Oficial.
Os editais contemplarão as 
categorias de arte, dança, 
teatro, música, performance 
e outros. A expectativa é 
que os proponentes visem 

movimentar os equipamentos 
culturais que serão entregues 
à população em 2025, como a 
reforma da Usina de Cultura e o 
novo Teatro Municipal. O obje-
tivo é fomentar arte e cultura 
na região.
"A PNAB é uma conquista 

nacional que nos enche de 
orgulho, serão 5 anos da aplica-
ção da lei no nosso município, 
democratizando ainda mais o 
acesso a cultura para a nossa 
população. Estamos ansiosos 
para vermos os artistas da 
nossa cidade se apropriando 
dos novos equipamentos que 
o nosso prefeito Abraãozinho 
tanto se empenhou para nos 
entregar, com seus talentos e 
produções criativas que farão 
parte da pauta do nosso novo 
teatro", disse o secretário de 
Cultura, Antonio Carlos.
O diretor da Usina de Cultura, 
Thiago Cardoso, contou que 
além dos editais publicados, 
a Secretaria de Cultura pro-
moverá uma oficina para tirar 
dúvidas relacionadas ao edi-
tal. "Acreditamos que será bem 
concorrido para os proponen-
tes, dando mais qualidade aos 
projetos que serão seleciona-
dos pela banca de pareceristas, 
que também passarão por um 
processo seletivo".

Nilópolis anuncia lançamento dos 
editais da Política Nacional Aldir Blanc

 NILÓPOLIS 

A terceira edição da expo-
sição "Paralela.22: Bebe-
ragens para Sustento da 

Ancestralidade em Tempos Con-
temporâneos" está em cartaz no 
Galpão 808, na Zona Norte do Rio, 
até 19 de outubro, com entrada 
gratuita. O evento reúne 32 artis-
tas em mais de 70 obras que abor-
dam ancestralidade, resistência e 
a cultura suburbana, destacando 
a importância da arte negra e 
periférica, especialmente das 
vozes da Baixada Fluminense.
Com curadoria de Junior Negão, 
a mostra investiga as "Insurgên-
cias Suburbanas", convidando o 
público a refletir sobre a arte da 
perspectiva periférica. Entre os 
artistas, destacam-se Lucas Fino-
nho, Goomes, Juan Calvet, Mayra 
Carvalho e Suellen Duduwa, cada 
um trazendo sua vivência e con-
texto para suas obras.
O Galpão 808, além de ser uma 
galeria, é um espaço de empo-
deramento cultural, criado para 

democratizar o acesso à arte no 
subúrbio. Junior Negão enfatiza 
a importância desse espaço na 
valorização de potências femi-
ninas, negras e suburbanas, res-
saltando a diversidade e a plura-
lidade da arte contemporânea. 
Serviço: 
Exposição: Paralela.22  
Data: Até 19 de outubro de 2024  
Local: Galpão 808, Rua Arquias 
Cordeiro, 808, Zona Norte, Rio 
de Janeiro  

Exposição de arte exibe 
obras de artistas da 

Baixada Fluminense

Novo veículos conta com tração 4x4 e faz 
parte da nova frota do transporte escolar
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A Secretaria 
de Estado 
de Fazenda 
( S e f a z -
-RJ) regis-
trou um 

aumento de 92% na receita 
tributária de ICMS pelas 104 

empresas que estiveram 
presentes no Rock in Rio, na 
comparação entre as edições 
de 2022 e 2024, encerrada no 
dia 22 do mês passado. O fes-
tival deste ano teve uma arre-
cadação de R$ 8,62 milhões, 
contra os R$ 4,48 milhões de 

dois anos atrás.
Este resultado pode ser 

atribuído a alguns fatores, 
em especial às alterações 
promovidas na legislação e às 
melhorias implementadas no 
portal de Atendimento Digi-
tal (ADRJ) da secretaria, que 

desburocratizaram as solici-
tações de autorização para 
funcionamento. Isso resultou 
em um número 143% maior 
de contribuintes, em com-
paração à edição anterior, 
que aderiram à utilização do 
sistema NetPDV, que viabiliza 

a emissão de uma única nota 
fiscal com todo o mfazendo-
vimento do dia anterior até 
o meio-dia do dia seguinte.

– Eventos como o Rock in 
Rio são grandes impulsio-
nadores da economia flu-
minense e a prova está em 

dados como esses. Ganham 
as empresas e o Estado, que 
aumenta a sua arrecada-
ção – afirmou o governador 
Cláudio Castro.

 
As mudanças implemen-

tadas trouxeram mais faci-
lidade para os contribuin-
tes e possibilitaram uma 
fiscalização mais assertiva 
e eficaz por parte da Sefa-
z-RJ, sobretudo por meio 
de um maior controle das 
remessas de mercadorias 
declaradas no ADRJ e dos 
diferimentos concedidos. 
Também aumentou a trans-
parência no faturamento 
diário das empresas e na 
tributação de produtos 
comercializados e brindes 
distribuídos.

A Sefaz-RJ também pro-
moveu um trabalho de 
orientação e educação fiscal 
junto às empresas que esti-
veram no Rock in Rio. Dias 
antes do evento, a pasta par-
ticipou de uma reunião para 
passar orientações e tirar 
dúvidas sobre a legislação 
e as obrigações tributárias.

Arrecadação de ICMS do Rio no Rock 
in Rio cresce 92% de 2022 a 2024

O Governo do Estado, 
através do Departa-
mento de Estradas de 

Rodagem (DER-RJ), intensifica as 
obras na RJ-162, com a implan-
tação de nove quilômetros de 
asfalto entre Casimiro de Abreu e 
Macaé. Com um investimento de 
R$ 69,7 milhões, a obra melho-
rará a segurança e as condi-
ções da via, especialmente em 
trechos sinuosos, com previsão 
de conclusão para o primeiro 
semestre de 2025. Esse projeto 

beneficiará mais de 300 mil 
moradores das duas cidades.

As melhorias incluem a pavi-
mentação do trecho atualmente 
de terra, reconfiguração de 
curvas acentuadas, novo sistema 
de drenagem e sinalização. Assim, 
a rodovia se tornará mais segura 
e preparada para o aumento do 
fluxo de veículos em direção à 
Ponte do Baião, que também 
está em construção. O presi-
dente do DER-RJ, Pedro Ramos, 
destaca que todas as etapas 

estão sendo realizadas conforme 
as normas ambientais e licenças 
necessárias, respeitando as áreas 
de proteção próximas.

Simultaneamente, o DER-RJ 
investe R$ 29 milhões na cons-
trução da Ponte do Baião, com 
12,8 metros de largura e 125 
metros de comprimento, que 
garantirá a fluidez do tráfego 
e a segurança dos motoristas. 
Essa ponte será um acesso 
vital à BR-101, melhorando a 
mobilidade na região.

A polícia encontrou uma 
grande quantidade de 
material explosivo em 

dois carros estacionados em 
Santa Cruz, na Zona Oeste do 
Rio de Janeiro, na sexta-feira 
(11). Entre os itens apreendidos 
estavam granadas, bombas 
caseiras, um detonador e galões 
de combustível. O arsenal seria 
utilizado na disputa entre milí-
cias rivais.
Os veículos foram abando-
nados na área conhecida como 
João XXIII, nas proximidades de 
quatro prédios públicos: a Escola 
Municipal Sindicalista Chico 
Mendes, o Ciep Papa João XXIII, 
o Colégio Estadual Liberdade e a 
Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA) João XXIII. Ao descobrir os 
automóveis, agentes da Dele-
gacia de Repressão às Ações 
Criminosas Organizadas (Draco) 
acionaram o Esquadrão Anti-
bombas.
A região era dominada pelo mili-
ciano Jacão, que foi assassinado 
na semana passada por crimi-
nosos liderados por Paulo David 
Guimarães, o Naval. A Polícia 
Civil investiga se o material 
explosivo pertence ao grupo 
de Jacão, que tenta expandir 
seu controle após sua morte. 
A rua foi interditada para 
que o Esquadrão Antibombas 
removesse os explosivos 
com segurança. Além disso, 
na quinta-feira (10), a Draco 
prendeu Vinícius Teles de 
Melo, conhecido como VN, 
segurança do miliciano Naval, 
que tentava arquitetar inva-
sões contra milícias rivais.

Procon-RJ, Decon e Ipem fazem 
operação conjunta e retiram 
cerca de 6000 brinquedos 

PROCON RJ

Visando o Dia das Crian-
ças, agentes do Procon 
Estadual do Rio de 

Janeiro (Procon-RJ), da Delega-
cia do Consumidor (Decon) e do 
Instituto de Pesos e Medidas 
(IPEM-RJ) realizaram fiscaliza-
ções em lojas de brinquedos 
na Rua da Alfândega, no centro 
do Rio, na sexta-feira (11/10). 
Durante a operação, foram iden-
tificados 5.920 itens irregulares 
(sem o selo do Inmetro), que 
foram apreendidos. As lojas fis-
calizadas foram autuadas, e os 
fornecedores terão 15 dias para 
apresentar defesa.

A fiscalização abrangeu não 
apenas a regularidade dos pro-
dutos, mas também aspectos 
de publicidade e documentação 
obrigatória. No total, cinco lojas 
foram inspecionadas, e quatro 

delas foram autuadas por ven-
der brinquedos irregulares e por 
falta de livro de reclamações 
do Procon, alvará e/ou certifi-
cado de aprovação do Corpo de 
Bombeiros.

Segundo Cássio Coelho, presi-
dente do Procon-RJ, a operação 
visa coibir a venda de brinque-
dos irregulares e orientar os for-
necedores sobre boas práticas 
de consumo. 

"Com o aumento da busca por 
brinquedos nesta data, realiza-
mos uma pesquisa de preços, 
que revelou uma variação de 
190% no mesmo produto em 
lojas diferentes, destacando a 
importância de pesquisar antes 
de comprar", afirma Coelho. As 
dicas de compras e a pesquisa 
de preços estão disponíveis nas 
redes sociais do Procon-RJ.

RIO DE JANEIRO

DER-RJ avança nas obras de implantação de 
rodovia entre Casimiro de Abreu e Macaé

Polícia encontra 
carros com 
granadas e 
explosivos 
ao lado de 

escolas e de 
UPA na Zona 
Oeste do Rio

Pacotes de internet fixa terão 
velocidade como principal 

diferencial de preços

O g o v e r n a d o r  d o 
Rio, Cláudio Cas-
tro, sancionou a Lei 

10.535/24, que estabelece 
que a velocidade de conexão 
deve ser o principal critério 
de diferenciação de preços 
para pacotes de internet 
fixa, ao invés da quantidade 
de dados. A nova legislação, 
publicada no Diário Oficial 
na quinta-feira (10), também 
garante aos consumidores a 
possibilidade de migrar ime-
diatamente para pacotes que 
priorizem a velocidade, sem 
custos adicionais.

De autoria do deputado 
Márcio Canella (União), a lei 
permite ainda a venda de 
pacotes fixos pré-pagos com 
limite de dados, desde que 

ofereçam vantagens claras aos 
consumidores. No entanto, 
essa norma não se aplica aos 
planos de internet móvel.

O governador vetou uma 
proposta que previa multas 
de R$ 13.600 para as conces-
sionárias que não cumprissem 
a norma, com duplicação em 
caso de reincidência, desti-
nando-se ao Fundo Especial 
para Programas de Proteção e 
Defesa do Consumidor (Fepro-
con). O veto foi justificado 
após consulta ao Procon-RJ, 
que destacou a necessidade 
de respeitar os processos 
administrativos e os critérios 
já previstos pela Lei Estadual 
6.007/11. Agora, a Assembleia 
Legislativa do Rio de Janeiro 
(Alerj) analisará o veto.

Empresas sem medidas de segurança 
não terão incentivos fiscais no Rio

A Prefeitura de Niterói 
preparou diversas 
atividades para 

comemorar o Dia das Crianças, 
no próximo sábado (12), com 
opções gratuitas em várias 
regiões da cidade. No Fonseca, 
a Casa Aprendiz Musical 
Anibal Bragança promoverá 
uma festa para alunos e famí-
lias das 9h às 12h, com música, 
brincadeiras, brinquedos e 

deliciosas comidinhas.
No Parque Rural de Niterói, 

a partir das 12h30, uma 
grande festa com atrações 
para crianças de até 14 anos 
contará com apresentações do 
grupo Violúdico e uma estação 
de lanches gratuitos. Já na Ilha 
do Tibau, em Piratininga, as 
crianças poderão participar de 
atividades esportivas e brinca-
deiras, como torneios de vôlei 

e futebol, das 9h às 13h.
Além disso, de 15 a 19 de 

outubro, o Museu Janete 
Costa celebrará a Semana das 
Crianças, com diversas ativi-
dades educativas e lúdicas. 
Destaque para o “Ecojogo 
- Tartaruga Marinha” e 
“As aventuras do porco 
porcaria”, que ensinam de 
forma divertida sobre meio 
ambiente e higiene.
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Dezoito marcas de creatina são
reprovadas em estudo da Abenutri

A A s s o c i a ç ã o 
Brasileira de 
E m p r e s a s 
de Produtos 
Nutricionais 
( A b e n u t r i ) 

reprovou 18 marcas de crea-
tina comercializadas no mer-
cado, conforme o laudo deste 
ano, divulgado na quinta-feira, 
dia 10, pela entidade. Na com-
paração com 2023, desta vez 
21% das marcas reprovadas 
anteriormente foram aprova-
das nesta edição da análise. As 
informações são da Agência 
Brasil.
O estudo da associação compa-
rou as informações constantes 
no rótulo dos produtos com o 
respectivo conteúdo das suas 
embalagens. No total, foram 
88 produtos verificados.
O dado mais interessante do 
laudo foi a constatação de 
que dez marcas, fabricadas 
por quatro empresas, não 
continham nenhuma grama 

de creatina no produto. Nesta 
situação, uma empresa fabrica 
sozinha cinco das dez marcas 
reprovadas.
Conforme a legislação, é permi-
tida uma variação de até 20% 
entre a indicação da quantidade 
de creatina e sua presença efe-
tiva no produto comercializado.
Com tal critério, presença ou não 
de creatina no produto comer-
cializado, o laudo é dividido em 
cinco categorias: de 0% a 5%, 

5,1% a 10%, 10,1% a 20%, -100% 
e -21% a 99%.
No primeiro caso (0% a 5%) 
foram 48 marcas aprovadas. 
Nas categorias seguintes (5,1% 
a 10% e 10,1% a 20%) foram 13 
marcas aprovadas.
Veja a relação de todas as mar-
cas analisadas, aprovadas e 
reprovadas, no site da Abenu-
tri. Os fabricantes já entraram 
com medidas judiciais contra a 
divulgação dos resultados.

Na manhã de quinta-
-feira (10), policiais 
civis da 123ª DP, sob 

a coordenação dos delegados 
Dr. Pedro Emílio Braga e Dr. 
Victor Azevedo, prenderam 
em flagrante R.R.N.F, de 44 
anos, por furto de energia em 
sua residência.

Após investigação e moni-
toramento, a Polícia Civil, 

acompanhada de uma equipe 
da ENEL, constatou o furto 
de energia, conhecido como 
"gato". No momento da ação, 
o suspeito, que era síndico, uti-
lizava outro medidor para ten-
tar evitar o flagrante. A perícia 
foi acionada e o homem foi 
conduzido à 123ª DP, onde foi 
lavrado o Auto de Prisão em 
Flagrante pelo crime de furto.

Síndico de condomínio em Macaé é 
preso em flagrante por furto de energia

Neste mês das Crian-
ças, pescadores, cai-
çaras, marisqueiras e 

moradores do Saco do Céu, 
Ilha Grande, realizarão o pri-
meiro "Mutirão de Limpeza 
nos Mangues e Praias". A ação, 
organizada pela Associação 
de Moradores e Pescadores 
da Enseada das Estrelas e 
apoiada pelo Projeto Do Man-
gue ao Mar, da ONG Guar-
diões do Mar, acontecerá no 

dia 14 de outubro, das 9h às 
11h30, no Mangue do Saco 
do Céu. O objetivo é enga-
jar as crianças na preserva-
ção ambiental, mostrando 
que elas podem atuar desde 
cedo na proteção da natureza, 
garantindo um ecossistema 
mais saudável para o futuro.
A atividade é aberta ao 
público, e os voluntários serão 
orientados sobre o uso de EPIs 
e a área de atuação. Todos 

receberão brindes, lanche 
e água. “Sempre quisemos 
realizar essa ação, e, após 
sugestão de uma moradora, 
decidimos incluir as crianças, 
pois acreditamos que elas são 
fundamentais para mudan-
ças ambientais”, diz Jaisa dos 
Santos Assis, presidente da 
Associação.
O evento contará com o 
apoio do Projeto Do Mangue 
ao Mar, e pretende-se dar 

continuidade à parceria para 
combater o lixo e preservar os 
ecossistemas. Após a coleta, 
o material será triado, regis-
trado e pesado, fornecendo 
dados para futuras ações 
públicas. “Devemos pre-
servar o oceano, pois nossa 
sobrevivência depende dele”, 
alerta a oceanógrafa Andie 
Maral, coordenadora do Pro-
grama de Educação Ambiental 
(PEA-CoaLiMMar).

Pescadores realizam primeiro mutirão de
 limpeza de praias e manguezais no Saco do Céu

Exapicor traz Ferrugem, 
Felipe Ret, Lauana Prado e 
grandes nomes a Resende

A Exapicor, uma das 
maiores festas tradi-
cionais de Resende, 

promete agitar a cidade com 
apresentações de grandes 
nomes da música brasileira. 
Este ano, o evento traz Fer-
rugem, Felipe Ret, Lauana 
Prado e outros artistas de 
destaque, garantindo uma 
programação diversificada 
e cheia de energia para o 
público. Ferrugem, conhe-
cido por sua carreira no 
samba e pagode, promete 
emocionar com seus suces-
sos que conquistaram fãs 
em todo o Brasil. Já Felipe 
Ret, destaque no rap nacio-
nal, traz sua autenticidade 
e letras marcantes ao palco 
da Exapicor. Para os amantes 
do sertanejo, Lauana Prado, 

uma das vozes femininas 
mais respeitadas do gênero, 
também se apresenta, garan-
tindo muita animação.
Além dos shows, a Exapicor 
é uma oportunidade para 
os moradores e visitantes 
aproveitarem as demais atra-
ções, que incluem exposições 
agropecuárias, competições 
esportivas, e uma variedade 
de opções gastronômicas e 
de entretenimento. A festa 
é uma celebração da cultura 
local, destacando a impor-
tância da cidade no cenário 
regional. Com atrações para 
todos os gostos, a Exapicor 
reafirma seu papel como um 
dos principais eventos de 
Resende, reunindo famílias 
e amigos em um ambiente de 
celebração e diversão.

 COLUNA 

Macaé: Secretaria de 
Mobilidade Urbana discute 
avanços para ciclistas 2025

A Secretaria de Mobili-
dade Urbana de Macaé 
realizou uma reunião 

com ciclistas para discutir 
as ações de 2024 e planejar 
projetos para 2025. Entre os 
temas abordados, destacaram-
-se as reformas das ciclovias, 
a expansão dos paraciclos e 
o projeto de bike comparti-
lhada, que ampliará as opções 
de mobilidade na cidade. O 

site da Secretaria oferece 
informações atualizadas 
sobre ciclovias, ciclofaixas e 
paraciclos, acessíveis pelo link 
[https://macae.rj.gov.br/servi-
cos/detalhes?id=671](https://
macae.rj.gov.br/servicos/deta-
lhes?id=671). O encontro tam-
bém discutiu a melhoria dos 
trajetos para ciclistas e a cria-
ção da Rota 2, ligando bairros 
importantes da cidade.

Dez marcas não continham nenhuma 
grama de creatina no produto
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O uso eficaz de 
vacinas para 
c o m b a t e r 
um total de 
24 patóge-
nos, incluindo 

vírus, bactérias e parasitas, 
poderia levar a uma redução 
significativa de 22% no uso de 
antibióticos em todo o mundo, 
representando cerca de 2,5 
bilhões de doses a menos por 
ano. Essa redução contribui para 
os esforços globais de combate 
à resistência antimicrobiana, um 
alerta importante da Organiza-
ção Mundial da Saúde (OMS).
Conforme a OMS, algumas vaci-
nas já estão disponíveis, mas 
são subutilizadas, enquanto 
outras precisam ser desenvol-
vidas rapidamente. As vacinas 
desempenham um papel cru-
cial na luta contra a resistência 
antimicrobiana, uma vez que 
previnem infecções, diminuem 
o uso excessivo de antimicrobia-
nos e retardam o surgimento e 
a disseminação de patógenos 
resistentes. 
A OMS estima que vacinas já 
existentes, como as contra pneu-
monia pneumocócica, a bactéria 
Haemophilus influenzae tipo B 
(responsável por pneumonia e 

meningite) e febre tifoide, pode-
riam prevenir até 106 mil mortes 
anuais relacionadas à resistên-
cia antimicrobiana. Além disso, 
o desenvolvimento de novas 
vacinas contra a tuberculose e 
a superbactéria Klebsiella pneu-
moniae poderia evitar 543 mil 

mortes adicionais a cada ano. 
Atualmente, novas vacinas 
contra a tuberculose estão em 
ensaios clínicos, enquanto uma 
vacina contra Klebsiella pneumo-
niae está em desenvolvimento 
inicial.
“O combate à resistência 

antimicrobiana começa pela 
prevenção de infecções, e as 
vacinas são ferramentas pode-
rosas para isso”, destacou o 
diretor-geral da OMS, Tedros 
Adhanom Ghebreyesus. Ele 
enfatizou a importância de 
aumentar o acesso a vacinas 

existentes e desenvolver novas 
vacinas para doenças críticas, 
como a tuberculose, para salvar 
vidas e combater a resistência 
antimicrobiana.
De acordo com a OMS, pessoas 
vacinadas têm menor probabi-
lidade de contrair infecções e 

estão protegidas contra compli-
cações que podem levar ao uso 
de antimicrobianos e interna-
ções hospitalares, sobrecarre-
gando os sistemas de saúde. Os 
custos hospitalares associados 
a patógenos resistentes totali-
zam aproximadamente US$ 730 
bilhões por ano globalmente. 
A implementação das vacinas 
contra todos os patógenos ava-
liados poderia resultar em uma 
economia de um terço desses 
custos.
Dados indicam que a vacina 
contra Streptococcus pneumo-
niae poderia evitar 33 milhões 
de doses de antibióticos anual-
mente se a meta de imunizar 
90% das crianças até 2030 for 
atingida. A vacina contra febre 
tifoide poderia poupar 45 
milhões de doses anualmente 
com a aceleração de sua intro-
dução em países com alta inci-
dência da doença. Além disso, a 
vacina contra a malária poderia 
evitar 25 milhões de doses, e 
uma nova vacina contra a tuber-
culose poderia economizar entre 
1,2 e 1,9 bilhões de doses de 
antibióticos, representando 
uma parte significativa das 11,3 
bilhões de doses utilizadas anual-
mente para várias doenças.

ELEIÇÕES 

Um levantamento do 
Observatório Nacional 
da Mulher na Polí-

tica, da Câmara dos Depu-
tados, revela que a cota de 
30% para candidaturas de 
mulheres não foi respeitada 
por partidos políticos em 700 
dos 5.569 municípios durante 
o primeiro turno das eleições 
municipais, realizado em 6 
de outubro. Os dados foram 
divulgados na quinta-feira 
(10) e baseiam-se em infor-
mações do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), indicando mais 
uma vez o não cumprimento 
da medida.
Instituído em 2009, o sistema 
de cotas estabelece que 30% 
das candidaturas dos partidos 
sejam destinadas a mulheres. 
Entretanto, essa regra nunca 
foi efetivamente aplicada 
pelos partidos. Além das 
cotas, as candidaturas femi-
ninas têm direito a 30% do 
tempo de propaganda elei-
toral no rádio e na TV, bem 

como a mesma porcentagem 
na divisão dos recursos do 
fundo de financiamento de 
campanhas.
Embora a pesquisa mostre 
que houve uma diminuição 
no número de municípios 
que descumpriram a cota 
em comparação às elei-
ções de 2020, onde a regra 
foi desrespeitada em 1.304 
municípios, a situação ainda 
é preocupante.  Fraudes em 
candidaturas fictícias têm 
sido recorrentes, com regis-
tros de mulheres que obtêm 
poucos ou nenhum voto e não 
realizam gastos efetivos. Isso 
permite que partidos simulem 
o cumprimento da cota e 
consigam registrar candidatos 
homens para concorrer. Em 
agosto, partidos aprovaram 
no Congresso a chamada PEC 
da Anistia, uma proposta de 
emenda constitucional que 
anistia multas aplicadas por 
descumprimento da cota em 
eleições anteriores.

Eleições: cota de gênero 
foi descumprida em 
700 municípios

OMS: investimento em vacinas pode 
reduzir uso de antibióticos em 22%

ÀGUAS DO RIO

Projeto social é o pontapé inicial para a formação 
de futuros craques da bola e da cidadania

No Mês das Crianças, 
não há melhor jogada 
do que reunir meninos 

e meninas para se divertirem 
dentro das quatro linhas. E, 
quando a diversão dribla as 
barreiras e se alia à educação, 
o placar fica ainda mais inte-
ressante. Essa é a premissa do 
Projeto Futebol de Rua Pela 
Educação, que reúne 80 alunos, 
de 7 a 14 anos, no Salgueiro, em 
São Gonçalo. Com o patrocínio 
da Águas do Rio e do Instituto 
Aegea, por meio da Lei Federal 
de Incentivo ao Esporte, o 
projeto dá um verdadeiro 
"chapéu" nas dificuldades e cria 
oportunidades para a garotada. 
Na quadra dessa comuni-
dade, algumas regras foram 
criadas para estimular mais do 
que a vitória no placar. Lá, o 

drible vale mais do que um gol, 
o "jogo limpo" é incentivado e a 
autoarbitragem coloca os alunos 
no comando de suas próprias 
partidas. Esses ingredientes 
ampliam o diálogo, despertam 
o protagonismo e promovem a 
educação socioemocional. As 
aulas acontecem às segundas 
e terças-feiras, em dois turnos, 
com direito a reforço pedagó-
gico e um lanche para garantir 
a energia dos pequenos atletas. 
“O projeto é muito importante 
porque oferece para as crianças da 
comunidade uma opção de lazer. 
Meu filho é autista, e as aulas têm 
ajudado tanto na quadra quanto 
na escola. Ele tem se interessado 
por tudo, e isso tem auxiliado 
em seu desenvolvimento. Toda 
terça-feira ele já sabe que tem 
futebol, acorda, bota a chuteira 

e quer vir rápido”, contou 
Tuanny Castro, mãe do pequeno 
Heitor, que já demonstra habi-
lidade no ataque e na vida. 
Para Tâmara Mota, gerente de 
responsabilidade social da Águas 
do Rio, o projeto marca um gol 
de placa ao transformar vidas na 
comunidade. “A nossa atuação 
vai além dos nossos serviços 
enquanto concessionária, ela 
proporciona melhoria na quali-
dade de vida da população por 
meio do Saneamento Básico. E 
os projetos socioeducativos são 
fundamentais neste sentido, 
pois contribuem para a inclusão 
social, o desenvolvimento e a 
cidadania”, destacou Tâmara. 
Para Éber Dartora, gerente 
de Relacionamento Institu-
cional do Instituto Futebol de 
Rua, os resultados do projeto 

em São Gonçalo vêm surtindo 
efeitos positivos na região.  
“Fiquei feliz de estar com a equipe 
da Águas do Rio, as professoras e 
alunos e percebi que o projeto 
está atingindo seu objetivo de 
garantir para crianças e adoles-
centes um espaço de brincadeiras, 
seguro e inclusivo que potencia-
liza o desenvolvimento humano 
de todos. Estamos oferecendo a 
oportunidade de elas exercerem 
o direito de serem crianças”.  
No aspecto pedagógico, o 
projeto tem trabalhado diversos 
temas que não são abor-
dados no ambiente escolar 
“porque queremos formar cida-
dãos e cidadãs conscientes 
de seus direitos” - explicou. 
 
SAÚDE E MEIO AMBIENTE 
EM SALA DE AULA 
 
Desde que assumiu os serviços 
de saneamento em 27 cidades 
fluminenses, em novembro 
de 2021, a concessionária tem 
gerado oportunidades signifi-
cativas para crianças e adoles-
centes. Somente no Leste 
Fluminense, mais de 10 mil estu-
dantes de escolas públicas foram 
impactados com palestras e 
apresentações do esquete “Dra. 
H20 e a Galera da Água”, que 
integra o Saúde Nota 10 – neste 
programa, por meio de rodas 
de conversa, atividades e jogos, 
os profissionais da empresa 
abordam em escolas a temática 
do saneamento, destacando 
a importância da água tratada 
e do esgotamento sanitário.  
Outras iniciativas de destaque 
são os projetos como a Orquestra 
do Jardim Catarina, Pioneiros, 
Super Autor e o programa de 
Jovens Aprendizes.

Imunização retarda propagação de patógenos resistentes a medicamentos
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Mulheres perdem espaço 
na eleição municipal 

em Cabo Frio

Na eleição municipal 
de Cabo Frio, as 
mulheres perderam 

espaço no cenário polí-
tico. A cidade, que ante-
riormente contava com a 
primeira prefeita mulher, 
agora elegeu um homem 
para o Executivo, além de ter 
apenas homens ocupando 
as 17 vagas da Câmara Muni-
cipal. Carol Midori, verea-
dora mais votada em 2020, 
obteve apenas 969 votos 
este ano, ficando como 
suplente. Alexandra Codeço, 
que fez história como a 
primeira mulher reeleita, 
aumentou sua votação para 
1.982 votos, sendo a mulher 
mais votada, mas não 
garantiu uma vaga e ficou 
como segunda suplente.
Codeço atribui a derrota 
à dificuldade de mudar de 
partido, já que sua candi-
datura foi considerada uma 
ameaça por outros polí-
ticos. Mesmo com a maior 
votação de sua carreira, 
ela não conseguiu uma 
cadeira. Segundo o advo-

gado Marcos Teixeira, o 
sistema proporcional de elei-
ções para vereadores leva em 
conta o desempenho geral do 
partido, o que permite que 
candidatos com menos votos, 
como Jean da Auto Escola, se 
elejam.
Em Araruama, a prefeita 
Lívia de Chiquinho conseguiu 
eleger uma chapa feminina, 
mas a representatividade 
feminina no Legislativo dimi-
nuiu. Já em Arraial do Cabo, 
Búzios e Iguaba Grande, 
mulheres conseguiram eleger 
representantes, como Rafa 
Rocha e Jô da Saúde. Em São 
Pedro da Aldeia, Mislene de 
André foi reeleita com uma 
votação expressiva, e Saqua-
rema aumentou o número de 
mulheres eleitas, mantendo 
três cadeiras femininas no 
Legislativo, com destaque 
para Dra. Renata, que obteve 
2.185 votos. Esse cenário 
mostra que, embora algumas 
cidades da Região dos Lagos 
tenham aumentado a partici-
pação feminina, Cabo Frio foi 
uma exceção negativa.

No Dia Mundial 
da Saúde Men-
tal, celebrado em 
10 de outubro, 

a Secretaria de Saúde de 
Búzios destaca os avanços no 
cuidado com a saúde mental, 
impulsionados pela inaugu-
ração do Núcleo de Saúde 
Mental, em 19 de setembro. 
O núcleo desempenha um 
papel crucial na prevenção 
de transtornos mentais e 
no fortalecimento de um 
atendimento especializado 
e humanizado.

A coordenadora de Saúde 
Mental, Dayana Azevedo, 
reflete sobre a importância 
da data, ressaltando que o 
Dia Mundial da Saúde Mental 
promove a reflexão sobre o 
bem-estar e a capacidade de 
enfrentar os desafios da vida. 
O Núcleo oferece serviços 
de psiquiatria, psicologia 
e fonoaudiologia, além de 
rodas de conversa terapêu-
ticas. Esses atendimentos 
em grupo complementam as 
consultas individuais, criando 
um ambiente de apoio entre 

os pacientes. Dayana enfatiza 
o atendimento acolhedor e 
personalizado, destacando a 
importância de conscientizar 
as pessoas sobre a neces-
sidade de falar sobre suas 
emoções e seguir o trata-
mento adequado.
A Secretaria de Saúde tam-
bém trabalha em parceria 
com as Secretarias de Edu-
cação e da Pessoa com Defi-
ciência, promovendo pales-
tras e ações educativas para 
prevenir transtornos mentais 
e incentivar o autocuidado. 

Entre as iniciativas futuras 
estão oficinas terapêuticas 
para crianças, adolescentes e 
adultos, com foco no desen-
volvimento de habilidades e 
reintegração social.
Leonidas Heringer, Secretário 
de Saúde, reforça a impor-
tância dessas ações, desta-
cando que as oficinas não 
só apoiarão o tratamento, 
mas também capacitarão os 
participantes, evidenciando 
a relevância do cuidado com 
a saúde mental para o bem-
-estar da população.

Búzios fortalece saúde mental 
com inauguração de núcleo

28 anos da morte de Renato 
Russo: último clipe da 
Legião foi em Maricá

Há 28 anos, o Brasil se 
despedia de Renato 
Russo, o icônico líder 

da banda Legião Urbana, que 
faleceu em 11 de outubro de 
1996, aos 36 anos. Renato 
deixou um legado musical 
com sucessos como "Pais e 
Filhos", "Tempo Perdido" e 
"Será". Um dos últimos tra-
balhos da banda foi o clipe 
de "Perfeição", gravado em 
uma fazenda de Maricá, na 
Região Metropolitana do Rio 
de Janeiro.
O diretor do clipe, Flavio 
Colker, buscou simbolizar a 
delicadeza das flores, que 
para Renato Russo repre-
sentavam uma crítica à 
brutalidade das relações 

humanas. A gravação utili-
zou flores artificiais em uma 
paisagem natural, criando 
um contraste entre o ideal 
e o real, temas presentes na 
letra da música.
Durante as filmagens, Dado 
Villa-Lobos, sem camisa, 
cavalgou espontaneamente, 
resultando em uma imagem 
icônica do clipe. Na edição, 
Colker sobrepôs imagens em 
câmera lenta, criando um 
efeito onírico que reforçou 
o tom apolíneo desejado por 
Renato.
O clipe, lançado como o 
último da Legião, tornou-
-se um grande sucesso, com 
seu impacto visual e a força 
da música de Renato Russo.

 MARICÁ

Região dos Lagos 
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O governo 
f e d e r a l 
i n i c i o u 
na sex-
ta -fe i ra 
(11) o blo-

queio de mais de dois mil sites 
de apostas não autorizados a 
operar no Brasil. Essa medida 
faz parte da regulamentação 
das apostas sancionada pelo 
presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT) no ano passado e, 
após quatro anos da liberação 
dos cassinos online, começa a 
gerar efeitos práticos no país.

Nos últimos 12 meses, as 
apostas online movimentaram 
aproximadamente R$ 68,2 
bilhões, representando 0,62% 
do Produto Interno Bruto (PIB) 
brasileiro, 0,95% do consumo 
total e 1,92% da massa salarial. 
Esse crescimento tem gerado 
preocupações quanto ao con-
trole do que o governo clas-
sifica como uma “pandemia 
das apostas”. Ione Amorim, 
economista e consultora do 
Instituto de Defesa dos Consu-
midores (Idec), afirmou que a 
regulamentação chega "extre-
mamente obsoleta" e que o 
país se transformou em uma 

"lavanderia de dinheiro".
A liberação das apostas 

ocorreu em 2018, quando o 
ex-presidente Michel Temer 
sancionou uma lei que obri-
gava o governo a regula-
mentar a atividade até 2022. 
Durante o governo Jair Bol-
sonaro, essa regulamentação 
não foi realizada, sendo ape-
nas implementada quando 

Lula assumiu. Segundo Ione, 
controlar as apostas agora se 
tornou quase impossível.

Juliane Furno, professora 
da UERJ e comentarista do 
podcast Três por Quatro, 
também criticou a lentidão 
na regulamentação, res-
saltando que a ação surgiu 
para tratar de um “fato con-
sumado”. Ela apontou que a 

falta de regulamentação fez 
do Brasil um alvo para empre-
sas internacionais de apostas. 
Sem regras, as apostas online 
adotaram diversas estratégias 
para atrair apostadores, como 
o uso de influenciadores para 
promover táticas de ganho. 
Essa publicidade agressiva 
ofuscou a capacidade dos cida-
dãos de avaliarem os riscos 

envolvidos, levando até jovens 
e crianças a se tornarem apos-
tadores contumazes.

A nova regulamentação 
busca impor barreiras à publi-
cidade de apostas, mas Ione 
observa que isso ocorre em 
um contexto em que parte 
da população já está viciada. 
Ela mencionou casos de estu-
dantes utilizando recursos do 

programa Pé de Meia e do 
Bolsa Família para apostar.

Felipe Tavares, economis-
ta-chefe da Confederação 
Nacional do Comércio (CNC), 
confirmou que o crescimento 
do mercado de apostas já 
impacta negativamente a 
economia brasileira. Com o 
aumento das apostas, o con-
sumidor redireciona sua renda 
de outras áreas, reduzindo o 
potencial de crescimento do 
varejo. A CNC identificou que 
as apostas online colocaram 
1,3 milhão de brasileiros em 
situação de inadimplência, 
retirando R$ 1,1 bilhão do 
consumo.

Tavares ressaltou que as 
apostas impactam ainda mais 
as mulheres mais pobres, com-
plicando problemas sociais. 
Embora anteriormente a 
arrecadação com impostos 
sobre as apostas pudesse 
parecer positiva, ele e Juliane 
agora se posicionam contra 
a ampliação desse mercado. 
Novos episódios do podcast 
Três por Quatro são lançados 
toda sexta-feira, discutindo os 
principais acontecimentos do 
Brasil e do mundo.

'Transformamos o país numa lavanderia', 
consultora do Idec sobre regulação de bets

Durante a desacele-
ração das atividades no 
Congresso Nacional por 

conta das eleições, uma proposta 
da bancada ruralista passou 
despercebida: a suspensão do 
Decreto n.º 12.189/2024, que 
estabelece novas sanções para 
incêndios florestais no Brasil. O 
decreto, assinado pelo presidente 
Lula em setembro, impõe multas 
de R$ 10 mil para queimadas em 
florestas nativas e de R$ 5 mil 
em florestas cultivadas. Duas 
propostas, uma na Câmara dos 
Deputados e outra no Senado, 
visam derrubar o decreto. O 
Projeto de Decreto Legislativo 

(PDL) 353/2024, apresentado 
pelo senador Marcos Rogério 
(PL-RO), e o PDL 352/2024, do 
deputado Zé Vitor (PL-MG), foram 
protocolados entre setembro e 
outubro. Marcos Rogério argu-
menta que a norma é “abusiva” 
ao classificar todo fogo em áreas 
rurais como criminoso, enquanto 
Zé Vitor cita o Código Florestal e a 
Lei do Manejo Integrado do Fogo, 
alegando que já são suficientes 
para coibir crimes ambien-
tais. Especialistas, no entanto, 
discordam. A Lei de Crimes 
Ambientais, conforme apontado, 
tem mostrado ineficácia, com 
penalidades que muitas vezes se 

traduzem em sanções brandas, 
como o pagamento de cestas 
básicas. Apesar do aumento das 
queimadas, com 159.411 focos 
de incêndio registrados até 
setembro, o Brasil tem apenas 
373 pessoas presas por crimes 
ambientais. A proposta dos rura-
listas ocorre em um momento 
em que o governo Lula estuda 
um anteprojeto de lei para endu-
recer as sanções existentes. O 
PDL 353/2024 já foi enviado para 
a Comissão de Meio Ambiente 
do Senado, enquanto o PDL 
352/2024 aguarda movimenta-
ções na Câmara, sem data defi-
nida para votação.

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira 
(PP-AL), indicou que apenas 

uma proposta do polêmico pacote 
anti-STF deve avançar: a Proposta 
de Emenda à Constituição (PEC) 
que limita as decisões monocráticas 
dos ministros do Supremo Tribunal 
Federal (STF). Essa PEC, já aprovada 
no Senado, gerou intensos debates 
no Congresso. Na quarta-feira (9), 
deputados bolsonaristas apro-
varam na Comissão de Constituição 
e Justiça (CCJ) da Câmara duas PECs 
e dois projetos de lei voltados ao 
STF, com apoio principalmente de 
partidos de centro-direita e direita, 
e oposição da esquerda. A insatis-
fação do Congresso em relação ao 
STF tem crescido, especialmente 
após a decisão do ministro Flávio 
Dino, que suspendeu a execução 
de emendas parlamentares até 
que melhorias nos mecanismos de 
controle sejam implementadas.
Apesar do apoio à aprovação na 
CCJ, a estratégia é que somente a 
PEC das decisões monocráticas siga 
adiante. Outras propostas, como a 
transferência do poder de sustar 
decisões do STF para o Legislativo, 
não contam com amplo respaldo e 
são vistas como voltadas aos inte-
resses da bancada bolsonarista. 
A PEC 8/2021 foi aprovada na CCJ 
por 39 votos a 18, visando limitar 
a capacidade de ministros de 
anularem leis sem análise cole-
giada. A proposta também teve 
forte apoio no Senado, onde 
passou por 52 votos a 18, refle-
tindo um descontentamento 
com decisões que frequente-
mente vão contra a maioria 
conservadora do Congresso.

Justiça penhora TVs e 
até guitarra da igreja do 

apóstolo Valdemiro

JUSTIÇA

Teclados, bateria, baixo, 
violão, guitarras e equi-
pamentos diversos da 

Igreja Mundial do Poder de 
Deus, fundada por Valdemiro 
Santiago, serão penhorados 
para quitar dívidas de aluguel. 
A decisão foi proferida pela juíza 
Fernanda Soares Fialdini na 2ª 
Vara Cível do Foro Regional do 
Butantã, em 8 de outubro.

O autor da ação, Sergio Francisco 
Barbosa, firmou um contrato de 
locação de um apartamento na Vila 
Suzana, e a igreja está em débito 
com parcelas de aluguéis desde 
outubro de 2017. O valor mensal 
do aluguel era inicialmente de R$ 

2 mil, e após uma penhora ante-
rior, ainda restam R$ 103.570,06 a 
serem pagos. Um imóvel da igreja, 
um galpão comercial em Santo 
Amaro, pode ser penhorado se os 
bens não cobrirem a dívida.

A igreja alegou dificuldades 
financeiras e pediu justiça gratuita, 
mas não apresentou a documen-
tação necessária, resultando na 
revogação do benefício. A defesa 
da igreja contestou os cálculos 
da dívida e argumentou que a 
pandemia de Covid-19 afetou a 
arrecadação, embora a dívida 
tenha começado em 2017. A Jus-
tiça considerou insuficientes as 
justificativas apresentadas.

POLÍTICA 

Ruralistas tentam derrubar decreto antifogo 
de Lula no Congresso durante incêndios

Lira deve 
permitir avanço 

somente da 
PEC que limita 

decisões 
monocráticas 
de ministros 

do STF

PCDF investiga envolvimento 
de facção em atentado 

contra advogados

A Polícia Civil do Distrito 
Federal (PCDF) trans-
feriu as investigações 

sobre o ataque a tiros contra o 
carro de dois advogados para o 
Departamento de Combate à 
Corrupção e ao Crime Organi-
zado (Decor), devido a indícios 
de envolvimento de facção cri-
minosa. O caso é considerado 
um atentado e está sendo inves-
tigado como tentativa de homicí-
dio, mas não se descarta a pos-
sibilidade de latrocínio.

No veículo blindado esta-
vam Joaquim Pereira de Paula 

Neto, ex-presidente do PRTB-
-SP, e Patrícia Reitter de Jesus 
Oliveira, que dirigia o carro. 
Ambos denunciavam supostos 
vínculos do PRTB com o Primeiro 
Comando da Capital (PCC). O ata-
que ocorreu na DF-001, quando 
dois homens em uma moto abor-
daram o carro. Patrícia acelerou, 
mas o veículo foi atingido por 
disparos. Nenhum dos advo-
gados se feriu, mas Patrícia foi 
hospitalizada devido ao abalo 
emocional. As investigações 
seguirão sob sigilo para elucidar 
as motivações do crime.

Servidora fez empréstimos e apostou R$ 
100 mil com dados de pais de alunos

Uma servidora de Presi-
dente Kennedy, Tocan-
tins, foi presa por 

furtar dados de pais de alunos 
da creche onde trabalhava 
para abrir contas virtuais e soli-
citar empréstimos, resultando 

em um prejuízo superior a R$ 
100 mil, que ela confessou ter 
usado em jogos online. A inves-
tigada, de 26 anos, abordava 
pais alegando a necessidade de 
atualizar cadastros escolares, 
coletando selfies e documentos. 

O caso começou após uma 
vítima receber cobranças de um 
empréstimo de R$ 15 mil em seu 
nome. A servidora, que admitiu 
ter perdido um carro e a casa 
devido às apostas, enfrenta mais 
de 20 acusações de estelionato.

Nacional
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          OPORTUNIDADES

O CEPEM está oferecendo 
novas oportunidades de 
emprego para profissio-

nais qualificados no setor indus-
trial, com foco em candidatos 
experientes e capacitados para o 
mercado nacional. A instituição, 
reconhecida por conectar talen-
tos a empresas de excelência, 
abriu vagas no Rio de Janeiro e 
em home office. Com o mercado 
exigindo cada vez mais qualifi-
cação, o CEPEM visa proporcio-
nar posições que impulsionem 
a carreira de profissionais que 
buscam crescimento na indústria. 
Os interessados podem acessar 

o site oficial do CEPEM (https://
cepem.pandape.infojobs.com.
br/) para conferir detalhes e se 
candidatar às vagas.
Entre as oportunidades disponí-
veis, destacam-se:
Comprador Pleno – Jaguariúna 
– SP Requisitos: experiência em 
compras, Excel intermediário, 
Power BI, TOTVS, formação em 
Administração ou área correlata, 
e disponibilidade para viagens. 
Responsabilidades: compras de 
suprimentos, emissão de pedi-
dos, pesquisa de fornecedores e 
negociações. CNH B é obrigatória. 
Assistente Administrativo – NOV 

Flexibles – São João da Barra – RJ  
Requisitos: ensino médio com-
pleto, experiência com pacote 
Office e cursando graduação 
em Engenharia ou Administra-
ção. Desejável conhecimento 
em inglês. Responsabilidades: 
suporte aos aprendizes no Lean, 
gestão de indicadores e auxílio 
nas auditorias de produção.
Líder de Montagem – Brasil 
Requisitos: ensino médio com-
pleto, experiência em monta-
gem, disponibilidade para via-
gens e CNH B. Responsabilidades: 
supervisão de montagens, garan-
tia de conformidade com EPIs e 

preenchimento de documentos 
operacionais.
Psicólogo Clínico – Remoto
Requisitos: seis meses de expe-
riência em atendimento clínico, 
CRP ativo e inglês avançado. 
Atuação: atendimento remoto 
a adultos e famílias, com foco 
em saúde mental e bem-estar.
Assistente de Armazém – NOV 
Flexibles – São João da Barra – RJ 
Requisitos: ensino médio com-
pleto, experiência em bases logís-
ticas e conhecimento de SAP. Res-
ponsabilidades: recebimento e 
entrega de materiais, com foco 
em logística interna.

Atacadão abre 200 vagas de emprego 
no estado do Rio de Janeiro

EDITAL DE ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA  
DE PRESTAÇÃO DE CONTAS  

 
O SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DE PRODUTOS 
QUÍMICOS PARA FINS INDUSTRIAIS, DE PRODUTOS FARMACÊUTICOS, DE 
PERFUMARIA E ARTIGOS DE TOUCADOR, DE SABÃO E VELAS, TINTAS E 
VERNIZES, DE EXPLOSIVOS, DE MATERIAL PLÁSTICO, DE PRODUÇÃO DE 
LAMINADOS PLÁSTICOS, DE RECICLAGEM PLÁSTICA, DE PREPARAÇÃO 
DE ÓLEOS VEGETAIS E ANIMAIS SEM FINS ALIMENTÍCIOS, DE RESINAS 
SINTÉTICAS, DE FABRICAÇÃO DE ÁLCOOL SEM FINS ALIMENTÍCIOS, DE 
FÓSFOROS, DE ADUBOS  E CORRETIVOS AGRÍCOLAS, DE DEFENSIVOS 
AGRÍCOLAS, DE DESTILAÇÃO E REFINAÇÃO DE PETRÓLEO, DE 
MATÉRIAS PRIMAS PARA INSETICIDAS E FERTILIZANTES, DE 
ABRASIVOS, DE PETROQUÍMICA, DE PRODUTOS DE LIMPEZA, DE LÁPIS  
CANETAS E MATERIAL DE ESCRITÓRIO, DE DEFENSIVOS ANIMAIS E DE 
RE-REFINO DE ÓLEOS MINERAIS SEM FINS ALIMENTÍCIOS, DOS 
MUNICÍPIOS DE NOVA IGUAÇU, ITAGUAI, PARACAMBI, QUEIMADOS, 
JAPERI, SEROPEDICA, MESQUITA, MENDES, MIGUEL PEREIRA, PATI DO 
ALFERES E MANGARATIBA, inscrito no CNPJ sob o nº 28.465.011/0001-66, com 
sede  na Rua Terezinha Pinto nº 457, Centro, Nova Iguaçu, RJ, CEP: 26.215-210, por 
seu Presidente abaixo assinado, usando de suas atribuições legais e estatutárias, 
CONVOCA todos os trabalhadores da categoria profissional,  vinculados às empresas 
das bases territoriais do sindicato, quites com suas mensalidades, para participar de 
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA DE PRESTAÇÃO DE CONTAS, que será 
realizada no dia 09 de novembro de 2024, em sua Sede Social, localizada na Rua 
Terezinha Pinto nº 457, Centro, Nova Iguaçu, RJ, às 11:00 horas em primeira 
convocação, e às 11:30 horas, em segunda e última convocação, quando, com qualquer 
número de trabalhadores presentes,  para analisar, discutir e deliberar sobre a seguinte 
ORDEM DO DIA:  
 

a) Leitura, discussão e aprovação do relatório financeiro de 2023/2024. 
 

b) Leitura, discussão e aprovação da Previsão Orçamentária para o             
Exercício de 2025. 

 
 

Nova Iguaçu, 10 de outubro  de 2024 
. 

 
_______________________________________ 
SANDOVAL MARQUES RODRIGUES SILVA 

(Presidente) 
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Formada em 1995, 
a Orquestra Sin-
fônica Mariuccia 
Iacovino, de Cam-
pos dos Goytaca-
zes (RJ), se apre-

sentará no dia 16 de outubro, 
quarta-feira, às 19h, no Thea-
tro Municipal de Niterói, com 

ingressos a preços populares. 
Sob a direção do maestro 
Jony William Villela Vianna 
e a coordenação artística de 
Hodyllon Martins, a orques-
tra é composta por jovens 
de 10 a 19 anos provenien-
tes de áreas de risco social. 
O repertório inclui obras de 

compositores como Leonard 
Bernstein, Strauss, George 
Gershwin e Tom Jobim.
A turnê “Orquestrando a 
Vida 2024”, que já passou 
por várias cidades, encerra 
em Campos dos Goytacazes, 
no dia 23 de outubro. O pro-
jeto social "Orquestrando a 

Vida" foi fundado há 29 anos 
e visa promover a inclusão 
social e o desenvolvimento 
artístico por meio da música, 
atendendo atualmente 300 
crianças e adolescentes em 
situação de vulnerabilidade.
A orquestra tem uma história 
rica, incluindo apresentações 

para o Papa Francisco e uma 
turnê nos Estados Unidos 
que culminou no Carnegie 
Hall. A iniciativa é apresen-
tada pela Enel, Secretaria de 
Cultura e Economia Criativa 
do Governo do Estado do 
Rio de Janeiro, com apoio 
da Lei Estadual de Incentivo 

à Cultura.
Serviço:
- Data:16 de outubro, quar-
ta-feira, às 19h
- Local:Theatro Municipal 
de Niterói, Rua Quinze de 
Novembro, 85 - Centro
- Ingressos: R$ 20 (inteira) e 
R$ 10 (meia)

Orquestrando a Vida 2024: Turnê do 
Governo do Rio de Janeiro e ENEL

Primavera de Teresa

O bairro de Santa Teresa, 
no Centro do Rio de 
Janeiro, celebrará 243 

anos no próximo dia 15 de 
outubro, em homenagem à sua 
padroeira, Santa Teresa D'Ávila, 
com uma grande festa. O evento 
"Primavera de Teresa" promo-
verá, entre os dias 11 e 15 de 

outubro, uma série de ativida-
des relacionadas à arte, cultura 
e gastronomia. As atrações 
serão diversificadas e ocorrerão 
em diferentes locais de Santa 
Teresa, incluindo um bonde 
musical, atividades para crian-
ças em comemoração ao Dia 
das Crianças e uma procissão 

em homenagem à padroeira.
Entre os destaques está o 
Bonde Musical, que contará 
com a apresentação da Baga-
ceira Frevo Orquestra no dia 12 
e, no dia 13, a Fanfarra Flores 
de Santa saindo às 17h da Esta-
ção do Bondinho, percorrendo 
várias ruas do bairro.

'Arte da Diplomacia': longa-metragem 
de Zeca Brito estreia no Canal Curta!

"Arte da Diplomacia," o nono 
longa-metragem de Zeca 
Brito, estreia no Canal Curta! 
no dia 15 de outubro de 2024, 
às 22h, com reprises ao longo 
da semana. O documentá-
rio explora a doação de mais 
de 160 pinturas de 70 artis-
tas modernistas brasileiros ao 
Reino Unido durante a Segunda 
Guerra Mundial, destacando o 
papel do Brasil na luta contra o 
nazifascismo.
Ambientado na Londres de 

1944, em meio aos bombar-
deios, o filme revela a apre-
sentação da arte moderna 
brasileira ao mundo, com a 
pesquisadora Clara Marques 
destacando a provocação de 
enviar para os inimigos da Ale-
manha o tipo de arte que Hitler 
desprezava. A obra investiga 
esse ato de resistência que ficou 
esquecido e busca novos sig-
nificados para a arte moderna 
do período.
Com base na pesquisa do 

diplomata Hayle Melim Gade-
lha, o documentário apresenta 
relatos de críticos e historiado-
res da arte, como Aracy Amaral 
e Dawn Adès, além de fami-
liares dos artistas envolvidos. 
"Arte da Diplomacia" é uma 
produção da Anti Filmes, com 
coprodução da Boulevard Fil-
mes e Donna Features.
Serviço:
- Estreia:15 de outubro, terça-
-feira, às 22h
- Reprises: 16/10 (2h e 16h), 

Teatro, música e dança no espetáculo 
"Anele – A menina dos olhos de mundo"

O espetáculo “Anele – A 
menina dos olhos de 
mundo” traz uma emocio-

nante história negra, apresentada 
por Renata Di Carmo e Roberta 
Chaves, que atuam como narrado-
ras. A peça, com trilha sonora afro, 

ocorre em quatro apresentações 
na Zona Oeste do Rio de Janeiro 
em outubro, incluindo datas no 
Ecomuseu, Arena Carioca Abe-
lardo Barbosa e Centro Cultural 
Municipal Professora Dyla Syl-
via de Sá. A narrativa interativa 

convida crianças a explorarem a 
jornada de Anele, uma menina 
que descobre um mundo mágico 
e ancestral. Com direção e adap-
tação de Chaves, a peça valoriza 
a diversidade étnica e a ances-
tralidade. A entrada é gratuita.

Clarice & Nelson - Um recorte 
biográfico a partir de entrevistas

O espetáculo teatral "Cla-
rice & Nelson - Um 
recorte biográfico a 

partir de entrevistas" estreou 
na terça-feira (8) no Teatro 
Poeirinha. Com direção de 
Manoel Prazeres e Helena Var-
vaki, a peça recria o encontro 
entre dois ícones da literatura 

nacional: Clarice Lispector e Nel-
son Rodrigues.
Escrita por Rafael Primot e Franz 
Keppler, a produção conta com 
Carol Cezar e Marcos Pitombo 
nos papéis principais. O espetá-
culo estará em cartaz no Teatro 
Poeirinha, em Botafogo, de 8 
de outubro a 18 de dezembro, 

sempre às terças e quartas, às 
20h.
 Quando? De 8 de outubro a 18 
de dezembro - Terças e quartas 
- às 20h /  Onde? Teatro Poei-
rinha - R. São João Batista, 104 
- Botafogo / Ingressos: R$ 60 / 
R$ 30 pelo link / Promoção: R$ 
20. Classificação: 14 anos.
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Após 26 anos, o 
Botafogo vol-
tou a ver joga-
dores marca-
rem gols pela 
Seleção Brasi-

leira. Na quinta-feira (10/10), o 
Brasil venceu o Chile de virada, 
por 2 a 1, com os gols sendo 
anotados por Igor Jesus e Luiz 

Henrique, ambos atletas do 
Glorioso.
O último jogador do Bota-
fogo a marcar pela Seleção 
foi Bebeto, durante a Copa do 
Mundo de 1998. Desde então, 
o clube, que mais cedeu joga-
dores à Seleção em Copas do 
Mundo, enfrentou uma seca de 
gols com a Amarelinha. Com as 

marcações de Igor Jesus e Luiz 
Henrique, o Botafogo alcançou 
a marca de 10 atletas diferen-
tes que anotaram com a Sele-
ção nos últimos 50 anos. Além 
disso, Igor Jesus se destacou 
por marcar em sua estreia pela 
Seleção.
Após a vitória sobre o Chile, a 
Seleção Brasileira se prepara 

para jogar em Brasília, enfren-
tando o Peru na 9ª rodada das 
Eliminatórias para a Copa do 
Mundo de 2026. O duelo será 
às 21h45 da próxima terça-feira 
(15/10) na Arena BRB Mané 
Garrincha. Os ingressos para 
essa partida estão à venda pela 
internet, no site da Bilhete-
ria Digital, ou fisicamente na 

bilheteira da Arena. Cerca de 
70 mil ingressos foram dispo-
nibilizados, com preços a partir 
de R$ 120. Os ingressos solidá-
rios, por exemplo, custam R$ 
120, mas requerem a doação 
de 2 kg de alimento. Os setores 
e preços variam, com ingres-
sos para setores superiores 
custando entre R$ 200 e R$ 

500, e para setores inferiores 
entre R$ 300 e R$ 600. Este 
será o primeiro jogo da Sele-
ção Brasileira masculina reali-
zado pelo Metrópoles Sports, 
responsável pela produção de 
eventos esportivos do Grupo 
Metrópoles, que organiza par-
tidas de diversas competições 
nacionais desde 2022.

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG DIA DE JOGO

Santos e  Mirasol se enfrentam 
nesse sábado  (12), às 18h30 (horário de 
Brasília), na Vila Belmiro (Santos, SP)
, pelo Campeonato Brasileiro .

Santos X Mirasol

Dívida com Flamengo pode atrapalhar Dívida com Flamengo pode atrapalhar 
o Corinthians na compra de Hugo Souzao Corinthians na compra de Hugo Souza

STJD nega pedido do São Paulo de 
anulação de jogo contra o Fluminense

FLUMINENSE 

O Superior Tribunal de Jus-
tiça Desportiva (STJD) 
negou nesta sexta-feira 

o pedido do São Paulo para anu-
lar o jogo contra o Fluminense, 
realizado pelo Campeonato Bra-
sileiro, que terminou com vitória 
do Fluminense por 2 a 0. O São 
Paulo alegou um “erro de direito” 
do árbitro Paulo Cesar Zanovelli 
no primeiro gol do Fluminense, 
pedindo a impugnação do resul-
tado. No entanto, a votação foi 
unânime, com 9 votos a 0 contra 
a anulação.
Apesar do pedido do São Paulo 
ter sido feito fora do prazo de 
48 horas estipulado pelo Código 
Brasileiro de Justiça Desportiva, 

o STJD decidiu avaliar a questão. 
Ambas as partes foram ouvidas, 
mas o jogo não foi anulado. O pre-
sidente do Fluminense, Mário Bit-
tencourt, afirmou que o pedido 
carecia de fundamento esportivo 
e jurídico, e que não houve erro, 
mas uma falha de comunicação 
no jogo.  A controvérsia surgiu 
de uma disputa de bola entre 
Calleri e Thiago Santos, em que 
o árbitro concedeu vantagem ao 
Fluminense, levando à sequên-
cia que resultou no gol de Kauã 
Elias. As imagens mostraram 
contradições no julgamento da 
jogada, gerando críticas entre os 
clubes e ressaltando as rivalida-
des no futebol brasileiro.

FLAMENGO FLAMENGO 

Atletas do Atletas do 
Botafogo voltam a 
Botafogo voltam a 
marcar pelo Brasil 
marcar pelo Brasil 
após 26 anosapós 26 anos

“SELEFOGO SALVA 
DORIVAL JÚNIOR “

Uma dívida do Corin-
thians com o Flamengo 
pela compra do lateral 

Matheuzinho pode complicar a 
negociação entre os clubes pela 
aquisição do goleiro Hugo Souza. 
O Corinthians tem a intenção 
de exercer a opção de compra 
de 50% dos direitos do goleiro 
por 800 mil euros (cerca de R$ 
4,8 milhões), pagos em quatro 
parcelas, com os primeiros ven-
cimentos em 2025 e 2026.
No entanto, o Flamengo tem o 
direito de rejeitar o “garantidor” 

apresentado pelo Corinthians 
para o pagamento. Na compra 
de Matheuzinho, o Corinthians 
usou a Brax, empresa que geren-
cia publicidade, como garan-
tia, mas atrasou o pagamento, 
gerando descontentamento no 
Flamengo. O clube carioca, por-
tanto, prefere que o valor pela 
compra de Hugo Souza seja pago 
à vista, evitando novos proble-
mas financeiros.
O Corinthians, por sua vez, 
insiste que está juridicamente 
respaldado para seguir o plano 

de pagamento parcelado e des-
carta a possibilidade de a nego-
ciação falhar. Contudo, se o Fla-
mengo não aceitar as garantias, 
o Corinthians terá que quitar o 
valor à vista em janeiro. Caso 
contrário, o goleiro voltaria ao 
Flamengo.
Apesar da divergência, os clubes 
buscam uma solução pacífica 
para concluir a negociação de 
Hugo Souza, que poderá assinar 
um contrato de cinco anos com 
o Corinthians após o término do 
empréstimo.

O Brasil entrou em campo 
nesta quinta-feira 
(10/10), no estádio 

Nacional de Santiago no Chile, 
pressionado principalmente 
pela mídia corporativa que já 
dava como certa a demissão 
do técnico Dorival Júnior.
O atual técnico não consegue 
desenvolver um plano tático 
com os jogadores que tem sido 
convocados para eliminatórias 
visando a copa do mundo de 
2026 nos EUA, Canadá e México.
Logo no primeiro ataque da sele-
ção chilena a bola foi alçada do 
lado direito para a área brasileira. 
A zaga ficou olhando e o ataque 
chileno deu um cabeceio certeiro. 
O goleiro Ederson do Manchester 
City, da Inglaterra, mas conhecido 
como mão de alface no con-
seguiu tocar na bola. Gol do 
chile! Em desvantagem, o Brasil 
partiu para cima do adversário 
sem nenhuma criatividade.
Dorival, por que você insiste 

com o Paquetá?
No final do primeiro tempo, a sele-
ção brasileira conseguiu o empate 
através da cabeçada de Ygor Jesus 
(Botafogo) que estava estreando 
na seleção. A outra grata surpresa 
foi o lateral esquerdo Abner do 
Lyon da França. 
No segundo tempo o Chile jogou 
com cautela e a seleção brasi-
leira pressionava mas não tinha 
um desenho tático definido.
Com a estrada Luiz Henrique o 
Brasil ficou mais agressivo. 
Já nos minutos finais o ponta do 
Botafogo cortou para o meio da 
área, não tendo uma marcação 
forte avançou e bateu colocado. 
Era vitória do Brasil. Ganhou de 
2x1, passando para a quarta 
colocação na competição. 
Não podemos esperar muito dessa 
geração de Vinicius Jr. e companhia.
A safra é muito limitada com-
parando com outras seleções já 
formadas para disputar as elimi-
natórias/copa do mundo.

Papo de 
Boleiro
Por Amaury Oliveira

 COLUNA 


